

IV PROMOCION DEL FRANCISCO MORAZAN. Ayer en la mañana fue el acto de graduación de la IV Promoción de Bachilleres Académicos de 1976 del Instituto Nacional "General Francisco de esta capital. En total fueron 275 las nuevas bachilleres que recibieron su título de parte del Ministro de Educación Dr. Rogelio Sánchez, en el acto que tuvo lugar en el Teatro Presidente (Foto de Carlos Morales)

Presidente Molina Declara:

No se Pueden Tomar Decisiones Precipitadas

SAN SALVADOR, 22 abril (Por Rosendo Majano h., de ACAN-EFE). "No se pueden tomar decisiones precipitadas", dijo aquí a "ACAN-EFE" el Presidente a "ACAN-EFE" el Presidente salvadoreño, Coronel Arturo Armando Molina, al ratificar que el Gobierno no ha decidido aún si negociará o no con los secues-tradores del Canciller Mauricio Borgonovo.

Al negar que el Gobierno este to-

bernante —que lucía optimistamanifestó estar consciente del momento actual, delicado "para el compañero Mauricio Borgonovo,

companero matricio bogonovo, para su familia, para la sociedad salvadoreña en general".

Reiteró que debido a esa situación delicada no puede formular declaraciones, ni tomar decisiones precipitadas, ni utilizar procedimientos de la misma in-

Sindicatos Protestan por el Secuestro del Ing. Borgonovo

Protesta por el secuestro del ingeniero Mauricio Alfredo Bor-gonovo Pohl, han externado públicamente los sindicatos de la Fábrica "Agave" de San Miguel y la Federación de Sindicatos de la Judictiria Toutil

Industria Textil. En sus comunicados, los sindicalistas afirman que el ingeniero Borgonovo ha sido un patrón mo-delo, al grado que fue designado por los trabajadores como el "Mejor Patrón", por lo cual no están de acuerdo con el secuestro del funcionario, el cual consideran como un atentado personal contra la seguridad del propio ingeniero Borgonovo.

or otra parte, doña Sara Pohl de Borgonovo, madre del Can-ciller, envió ayer un mensaje a los cancilleres de Centro América y Panamá excitándolos para que intercedan en la libertad de su hijo. Dice así el mensaje cablegráfico: "Como madre atribulada por el riesgo que corre la vida de mi hijo Mauricio, invoco los altos sentimientos de solidaridad y respeto a la vida humana que caracterizan a la vida humana que caracterizan as ui lustre persona para pedirle su presencia al más corto plazo en esta ciudad, a fin de que presten su valicso concurso en la lucha por salvar a mi hijo. Tengo fe en que Dios Todopoderoso y la intervención de usted y otros ilustres cancilleres, salvarán la vida de Mauricio.

Mauricio.

"Dios bendecirá su noble y humanitario gesto y el corazón de una madre lo agradecerá eternamente. Afectuosamente: Sara de Borgonovo."

Secretario de Naciones Unidas Condena Secuestro de Borgonovo

Kurt Waldheim, Secretario General de las Naciones Unidas, expresó su preocupación por el secuestro del Canciller sal-vadoreño, Mauricio Borgonovo Pohl, y solicitó interceder en su li-beración a la mayor brevedad posible.

En un despacho recibido en la oficina de las Naciones Unidas en San Salvador, da a conocer que el alto funcionario se reunió con el senor Roberto de Rozenweig Díaz, Embajador de México, en calidad de Presidente del Grupo Alberto Consalvi, Presidente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, y el doctor Reynaldo Galindo Pohl, representante de El Salvador, ante la ONU, para expresarles su preocupación acerca del destino del funcionario salvadoreño, quien ha sido capturado como rehén. Recalcó Waldheim que él se ha

opuesto constantemente a la captura de rehenes. Pide que se proteja la vida del ingeniero-Borgonovo Pohl y que se fogre su libertad cuanto antes.

Descartó estar sometido presiones por los gobernantes del Istmo Centroamericano para adoptar alguna actitud en par-ticular en el caso Borgonovo, habiendo revelado que anoche con-versó telefónicamente con sus colegas, de la región, y que les repitió sus agradecimientos personales y del pueblo sal-vadoreño por la solidaridad ex-ternada en este episodio que vive El Salvador.

El Presidente Molina se puso en contacto en las últimas horas con el Jefe de Estado de Honduras, General Juan Alberto Melgar, quien le confirmó su preocupación por el suceso registrado aquí, y le expresó su solidaridad, extensiva a la familia del Canciller.

Resto veracidad Molina a informaciones internacionales re-ferentes a negativas suyas a

-Favor pase a la Pág. 21.

Unión Guerrera Blanca Pide Respetar Vida de Borgonovo

Una nueva agrupación de ten-dencia derechista ha surgido a raíz de los últimos acontecimientos de los últimos acontecimientos políticos por los que atraviesa el país. La agruacpóin se autodeno-mina "Unión Guerrara Blanca" U.G.B. y antenoche recibimos su un cuando se primer comunicado aun cuando se díce que es el número cuatro. Dicho comunicado dice tex-

Dicho comunicado dice tex-tualmente:
"U. G. B. Union Guerrera
Blanca. Comunicado Nº. 4.
"Ante el secuestro del Ing.
Mauricio Borgonovo Pohl, y las exigencias planteadas por las FPL, la dirección de la U. G. B.

acuerda lo siguiente:

"1º. Se exige, no se ceda bajo
ninguna circunstancia a la más
mínima demanda de los perros rabiosos de las FPL.

"2º. Se responsabiliza a los jeud

"2º Se responsabiliza a los jesuitas y demás curas comunistas, del bloque popular revolucionario, fachada de las FPL, de la integridad física del Ing. Borgonovo. "3º. De ser asesinado el Ing. Borgonovo, o si el gobierno sospechosamente accede a las demandas, ejecutaremos a miembros del grupo anteriormente

-Favor pase a la Pág. 21.

No Estoy Preso ni Vivo al Margen de Ley Dice Guerra

"No estoy preso ni vivo al margen de la ley", dice el señor Virgilio Antonio Guerra, que aparece en la lista de los 37 reclamados por los secuestradores del ingeniero Mauricio Borgonovo Pohl, Canciller de la República. La carta del señor Guerra dice:

"San Salvador, abril 21 de 1977. Señor Director de EL DIARIO E HOY, Presente: Virgilio Antonio Guerra, de 70 años de edad, comerciante de este domicilio, y del de Santa Ana, con súplicas de que le dé cabida en ese prestigiado periódico la aclaración situates de contra co

signiente:
"En edición del día de ayer,
apareció la noticia relacionada con
el secuestro del señor Ministro de Relaciones Exteriores de Nuestra República, en la cual los plagia-dores dan a conocer una lista de personas que según ellos, se en-cuentran detenidos en distintas cárceles de los Cuerpos de Seguri-dad y además hacen constar que

-Favor pase a la Pág. 31.



Don Virgilio Antonio Guerra

Secuestradores Reiteran sus **Demandas Dice Agencia AP**

Mauricio Borgonovo repitieron hoy sus demandas de libertad de 37 supuestos presos a cambio de la vi-da del funcionario.

Pero en círculos diplomáticos y reto en circuis diplonacios y en otras fuentes se dijo que el Presidente Arturo Armando Molina —fuertemente respaldado presiones internas y del extranjero prata predicira con los seques. para negociar con los secues-tradores, que se identificaron como miembros de las "Fuerzas Populares de Liberación, Fara-bundo Martí".

Los diarios publican hoy un nue-vo comunicado de los secuesradores en que repiten

SAN SALVADOR, 22 (AP). Los ecuestradores del Canciller prisioneros deben ser liberados y puestos a salvo como asilados polilicos en México, Costa Rica, Venezuela o Cuba.

El comunicado dice que Borgonovo "se encuentra en si reclusión en buen estado de salud y sólo sufre de algunas leves heri-

Agrega que el secuestro es apenas "un episodio de la larga lucha" que realiza el FPL para derrocar al Gobierno e implantar una revolución socialista en El Salvador

En su primer comunicado, el FPL pidió que el Gobierno llevara

-Favor pase a la Pág. 42.



ENTREGAN MATERIAL SOBRE ROYA. El Ministro de Agricultura y Ganadería Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, entregó material divulgativo sobre la Roya del Cafeto (Video-Tape) al rector de INCE, Dr. Ernesta Cruz y al Ministro de Agricultura de Vicarazuo, señon Clavier Sengelman. De izquierda a derecha Ministro Escobar García, señor Sengelman, Dr. Cruz y